

X Die BfA Berlin ist mahnkostenpflichtig, weil
erst nach mehrl. Mahn. das Verf. gestoppt wurde!
Sie müssen auch hier abrechnen!

Herrn
Rechtsanwalt Strömer
Duisburger Str. 5
40477 Düsseldorf
deutschland

X Nur bei Interesse wäre eine Antwort notwendig!

,15.10.2007

Betr.: Erbschaft hier in Österr., Krebserkrankung mit Zahlungsrückstand des Sozialamt ca. 4500,-
Sehr geehrter Herr Rechtsanwalt Strömer!

Am 27.2.02 ist meine Mutter hier gestorben und ich von Tbbenb. nach Lackenbach gefahren, die Erbschaft dauerte
länger und ich wurde v. Arbeitsamt + später v. Sozialamt nicht krankenversichert. Das Ergebnis liegt Seite 2
In der Erbschaft wurde ich vom Notar ausgeschlossen, aber ich erbe hier ein schuldenfreies Haus

Akteneinsicht gibt es hier nicht, das ist hier unüblich. Sie bekommen hier nichts.

die Notargebühren von der Kammer, weil alle überhöht abrechnen. So auch in der Erbschaft

Hintergrund das Sozialamt will angeblich ca. 35.000,- E Erst. der Krebskrankenkosten

Am 1.1.05 sollte ich hier arbeiten, es gibt keine Arbeit am 20.4.05 war ich auf einmal Invalide
ohne Untersuchung unbekannter Grund

Ich habe sofort die BfA in Berlin wegen der Rentenbetrügereien hier mit Hilfe von Presseberichten informiert
aber es war schon zu spät, man hatte schon am 30.3.05 einen Renten-Früherrentenantrag gestellt.

Heutiger Stand die BfA Berlin will zahlen.....!!!!

Ich wurde aufgefordert, ein leeres BfA Früherrentenformular zu unterschreiben und keine Fragen zu stellen
ich weigerte mich, mir wurde die Sozialhilfe gestrichen, ich kaufte kein Krebsmittel, die gesamte Krebstherapie
wurde nutzlos. Es fehlen ca. 5 Monate Sozi.+Zuschläge....

Mir wurde die Einsicht in die BfA Akte verweigert, wer soll die Fälschungen erkennen./

Ich bekam einen Auszug tel. Aktenvermerk v. 16.8.05 BfA Berlin ... man hätte einen Früherrentenantrag
gestellt.

Es ist kein Bargeld da, aber durch überhöhte Notarkosten u.a. stehen auf dem Papier nur Forderungen.
Es gibt natürlich keine Auskunft

das hat nichts zu sagen, in 4 Jahre ist das Recht nur rückwärts gegangen, das Haus ist noch da.

Sie beauftragen die Volksanwaltschaft Wien sehr brutal mit der Suche nach meinem Erbe

Es gibt einen Grundsatz hier man schreibt oder mahnt hier keine Stelle an wo der Schaden entstanden ist,
Sie bekommen keine schriftl. Antwort bestenfalls einen tel. Bericht....endlos

- X
1. Seit dem 30.12.06 läuft bei der STA-Berlin eine Rentenbetrugsverf. Sie müssen den E-Bericht anfordern
 2. Dann stoppen wir die Rente bei der BfA (muß nicht sofort sein) (Antrag steht derzeit!)
 3. Die Volksanwaltschaft Wien soll die ca. 4500,- ausstehende Sozialhilfe eintreiben.
das Sozialamt OP. hat auf 2 RA. Mahnungen keine Antwort gegeben

Es ist eine sehr schöne Akte, aber die übliche Aktenanforderung scheitert immer.

Mit freundlichem Gruß

seite bezahlen, das ist Recht hier.
So eine schöne Akte und der Volksaw.

X Letzter Stand : Die Rente ist gestoppt!
4500,- ca + 1900 Mahnkosten muß in Österr. die Geger
muß die Gesamtkosten eintreiben!